

Disease-Management-Programme (DMP)

Dokumentationspflicht

Die regelmäßige Teilnahme Ihrer Patienten an den DMP-Behandlungsprogrammen ist für eine strukturierte Versorgung von chronischen Erkrankungen eine wichtige Voraussetzung.

Nach Beendigung der Corona-Sonderregelung ist bei halbjährlichem Dokumentationsintervall im **drittem Quartal 2022** eine Konsultation mit entsprechender Dokumentation erforderlich. Bitte füllen Sie eine Folgedokumentation aus, wenn der Patient noch im DMP eingeschrieben ist. Wenn Sie sich unsicher sind bezüglich des Einschreibestatus des Patienten, so wenden Sie sich bitte an die jeweilige Krankenkasse. Eine fehlende Dokumentation führt andernfalls zur Ausschreibung der Patienten aus dem DMP. Bitte übermitteln Sie die Dokumentationen an DAVASO und achten auf die Reminderschreiben von der Datenstelle.

Wichtig ist, dass Sie wieder zu einem turnusmäßigen Dokumentationsintervall bei Ihren Patienten zurückfinden.